



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>120 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2242</b>
Prix	<b>799 000 €</b>

# Mandelieu-la-Napoule

## Appartement à vendre (06210)

Situé à mandelieu dans un cadre paisible proche des commerces et des plages à pied. Penthouse de 120m<sup>2</sup> avec une terrasse et jardin de 150m<sup>2</sup> avec jacuzzi sur la terrasse. L'appartement se compose d'un séjour avec une cuisine américaine, trois chambres dont une avec sa salle de bain, une seconde salle de bain et une toilette séparée. Toutes les pièces ouvrent sur la terrasse. Un garage, deux places de parking en extérieur fermé et une cave complètent ce bien. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr)

*Located in mandelieu in a peaceful setting close to shops and beaches on foot. Penthouse of 120m<sup>2</sup> with a terrace and garden of 150m<sup>2</sup> with jacuzzi on the terrace. The apartment consists of a living room with an american kitchen, three bedrooms, one of which has its own bathroom, a second bathroom and a separate toilet. All rooms open onto the terrace. A garage, two closed outdoor parking spaces and a cellar complete this property.*

## EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

